

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 19. Dezember 2011 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Eckhard Meyer

Eckhard Meyer hat sich in seinem Heimatort Heber vielfältig engagiert, mit dem Schwerpunkt Sportgemeinschaft Heber-Wolterdingen. In der „SG“ war er zunächst von 1966 bis 1970 Kassenwart, dann von 1970 bis 1974 Pressewart. Es folgte von 1974 bis 1979 die Spartenleitung Fußball und von 1979 bis 1986 die Tätigkeit als Pressewart. Und er war von 1986 bis 1994 als Schriftführer tätig. Darauf folgte im Jahre 1994 die Wahl zum ersten Vorsitzenden. Insgesamt 14 Jahre führte Eckhard Meyer den Verein. Am 29.03.2008 wurde er zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Eckhard Meyer war nicht nur der Sportfunktionär; in jüngeren Jahren war er aktiver Fußballer und spielte auch Tennis. Ebenso ist er Mitglied im Schützenverein und in der Freiwilligen Feuerwehr.

Zwei Beispiele stehen stellvertretend für das Engagement von Eckhard Meyer:

- Das 50-jährige Jubiläum der SG Heber/Wolterdingen im September 1999 mit einem Rückblick auf erfolgreiche Jahre der Förderung des Sports, der Jugendbetreuung, aber auch auf die Mitgestaltung der Lebensqualität in der Dorfgemeinschaft Heber.
- Aus dem Wunsch der Ortschaft Heber, die Sportanlagen mit einer Halle zu vervollständigen, wurde Wirklichkeit. Nach mehrjähriger Planungsphase wurde im Juli 1993 die mit vielen Eigenleistungen erstellte Sporthalle eingeweiht.

Weitere bauliche Maßnahmen im Böhme-Sportpark tragen die Handschrift Eckard Meyers, wie Grillhütte, Trainerbänke und Werbebanden. Und auch die Durchführung des Heberer Biathlons (gemeinsame Veranstaltung mit dem Schützenverein Heber) über rd. 20 Jahre hat er maßgeblich mit organisiert.